



Compagnie des Phares et Balises

55 bis, rue de Lyon, 75012 Paris - www.phares-balises.fr
Tél. 33 1 44 75 11 33 - Fax 33 1 44 75 11 35

Documentaires / Société & Economie

La rebelle et l'aristo

Collection "Frères ennemis"



Deux personnes opposées ou de milieu différent acceptent de partager, chez l'une ou chez l'autre, une semaine de leur temps sous le regard d'une équipe de télévision. De plus, une petite caméra numérique est confiée à chacun des protagonistes afin qu'ils puissent enregistrer, à leur guise et sans témoin, leurs réflexions de la journée.

Une fille de concière révoltée partage la vie quotidienne de la jeune épouse d'un commissaire priseur aristocrate, entre dîners mondains, cours de bonne manières, caviar et manucure. La vingtaine chacune, à quelques arrondissements de distance, et pourtant tout les oppose.

Générique

Réalisation

Jean-Michel Vennemani

Production

Cie des phares et balises & France 2

Caractéristiques

Copyright

2001

Durée

26 minutes

Diffusions

France 2 (8/07/2002)

Coupures de presse

« Des documentaires qui prônent la tolérance » - LE PARISIEN